



Un investissement d'*Inforoute* permettra d'accroître l'accès aux services de télésanté au Nunavut

Le Nunavut et le Manitoba collaborent dans le cadre d'un projet de 2 M\$

Pour diffusion immédiate

Le 10 septembre 2008 (Iqaluit) – Dans le but d'accroître la qualité des soins offerts aux patients, la ministre de la Santé et des Services sociaux, Leona Aglukkaq, et Richard Alvarez, président et directeur général d'*Inforoute* Santé du Canada (*Inforoute*) ont fait l'annonce aujourd'hui d'un investissement de 2 millions de dollars destiné à accroître l'accès aux services de télésanté pour les résidents du Nunavut.

« En investissant dans ce projet, nous serons en mesure d'améliorer nos sites actuels de télésanté et d'ajouter de nouveaux sites à la résidence Naja Isabelle de Chesterfield Inlet et dans nos foyers pour patients situés à l'extérieur du Nunavut, » a indiqué la ministre Aglukkaq. « Ce partenariat aide directement l'équipe de télésanté du Nunavut. Notre but est de renforcer les capacités de nos facilitateurs dans les communautés, de mettre sur pied un programme de formation des formateurs et de bâtir un programme qui sera disponible dans les cliniques des régions de Kivalliq et de Kitikmeot. »

La collaboration avec le Réseau télésanté du Manitoba est un élément clé qui permet l'expansion du Réseau télésanté du Nunavut. Le Réseau télésanté du Manitoba partagera ses procédures et ses compétences avec le Réseau télésanté du Nunavut en offrant de la formation et du soutien par les pairs, ce qui permettra de porter le nombre de consultations à 256 par mois, ce qui représente une augmentation de 5 %. Dans le cadre de ce projet, un nouveau site de télésanté sera mis en place au foyer de Winnipeg qui accueille des patients du Nunavut qui doivent recevoir des soins de santé qui ne sont pas disponibles localement. Ce site permettra de maintenir des liens entre les membres des familles séparés par ces longues distances.

« Nous accueillons avec grand plaisir la possibilité de consolider notre relation avec le programme de télésanté du Nunavut et de travailler en étroite collaboration avec les responsables de ce programme dans le but de mettre en place des mécanismes et des outils qui permettront d'accroître l'utilisation de la télésanté au Nunavut, » a déclaré la directrice du Réseau télésanté du Manitoba, Liz Loewen.

« L'expansion du réseau de télésanté s'appuie sur les innovations technologiques et la collaboration entre le Nunavut et le Manitoba. Nous sommes fiers d'investir 2 millions de dollars au nom du gouvernement fédéral dans ce projet qui permet d'accroître l'accès à des soins

